

DANKESCHÖN

Kinder- und Jugendaktionen 2022

Bürgermeister Mario Koschel und Jugendpfleger Daniel Valley bedanken sich herzlich bei allen Unterstützern, ehrenamtlichen Teams und Betreuern der diesjährigen Kinder- und Jugendaktionen.

Viele erlebnisreiche Aktionen waren dabei: Rockkonzerte, Biken, Klettern, Kanu fahren, Segeln, Strand/Meer, Theater, Kreativangebote, Sightseeing, Bogenschießen, Gaming, Bildungsangebote, Ausflugsfahrten und vieles mehr.

Anbei ein paar Eindrücke:



Fahrt ins Phantasialand



Karl May Festspiele



Super-Candy Pop Up Museum



Weil's rockt



Gamescom in Köln



Bogenschießen



Jugendhearing



Ferien-Filmprojekt



Segelfreizeit IJsselmeer



Schinderhannes-Challenge in 4 Etappen